



9月 園だより

静岡精華幼稚園

令和5年9月1日発行

2学期のスタートです。

気を引き締めて、充実した教育活動を進めてまいります！

園長 熊谷 隆弘

夏季休業中も、精華幼稚園へのご理解、ご協力、誠にありがとうございました！

本日、静岡精華幼稚園は、元気いっぱいに日焼けした子どもたちと2学期のスタートを迎えることができました。

また、7月には、昨年度まで通常開催することができなかった「おとまり保育（年長）」と「夏まつり」を実施させていただき、無事に終了することができました。子どもたちのたくさんの笑顔を見ることができ、実施できて本当に良かったと思っています。保護者の皆様のご理解とご協力、誠にありがとうございました。

今年の夏休みは、例年以上に暑い日が続きました。それぞれのご家庭におかれましても、お盆の時期に発生した、台風7号や竜巻による生活環境や外出等への影響は大丈夫だったでしょうか。被害等に関する幼稚園への連絡は特になかったので、安心しているところではありますが、子どもたちと保護者の皆様にとって、安全かつ充実した夏休みとなっていれば幸いです。

2学期は、運動会を皮切りに子どもたちがとても楽しみにしている様々な行事が目白押しです。9/15(金)に予定している「祖父母参観」も、猛暑の中での参観が予想されますが、久しぶりにおばあちゃんやおじいちゃんに子どもたちの生き生きと活動する様子を見ていただきたいと思っています。2学期の教育活動につきましても、安全対策を中心に、気を引き締めて適切かつ最善の対策を講じて教育活動を進めてまいります。保護者の皆様のご理解、ご協力をよろしくお願い致します。

【お知らせ】

- ①7月末に菅本久美子が退職いたしましたので、2学期からぞう組の副担任を白井満里恵教諭が務めます。また、たんぼぼ組には、谷澤副園長が入ります。どうぞよろしくお願い致します。
- ②本日実施した引き渡し訓練へのご協力、誠にありがとうございました。今後は、連日の暑さに加え、台風等の災害も非常に心配な季節となります。6月に再配付した通知「緊急時（地震・台風等）の対応について」を再度ご確認くださいませよう、よろしくお願い致します。